
BA Treptow-Köpenick 
Abt. Bauen, Stadtentwicklung und öffentliche Ordnung 
Bezirksstadtrat 

Vorsteher der BVV 
Herrn Groos 

über 
Bezirksbürgermeister 

Beantwortung der Schriftlichen Anfrage SchA Vlll/0803 vom 03.04.2019 
des Bezirksverordneten Jacob Zellmer- Bündnis 90/ Die Grünen 
Betr: Fahrradstraße in der Ottomar-Geschke-Straße 

Ich frage das Bezirksamt 

17.04.2019 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Prüfung der Einrichtung einer Fahrradstraße in der 0!
tomar-Geschke-Straße, die im 2. Zwischenbericht der Drucksache Vlll/0242 "Mehr 
Fahrradstraßen in Treptow-Köpenick" angekündigt wurde? 

2. Wann ist mit der Ausweisung der Fahrradstraße zu rechnen? 

Hierzu antwortet das Bezirksamt 

Zu 1.: 
Im 2. Zwischenbericht zur Drs. Nr. Vlll/0242 teilte das Bezirksamt mit, dass die Einrichtung 
geprüft wird und nach Vorliegen eines neuen Sachslandes erneut berichtet wird. Die Prüfung 
bezüglich der Einrichtung einer Fahrradstraße dauert noch an. 
Die zuständige Senatsverwaltung für Umwelt, Verkehr und Klimaschutz teilte mit, dass an 
einem Leitfaden zur Einrichtung von Fahrradstraßen gearbeitet wird und dieser in 2018 be
reitgestellt wird. Neben den verkehrsrechtlichen Voraussetzungen nach den Vorgaben der 
StVO sind auch straßenräumlich gestalterische Vorgaben zur Umsetzung von Fahrradstra
ßen zu berücksichtigen. 

Im ersten Quartal 2019 teilte die Senatsverwaltung mit, dass der Leitfaden weiterhin in Arbeit 
ist. 

Das Straßen- und Grünflächenamt prüft derzeit diverse Vorschläge zur Einrichtung von Fahr
radsiraßen im Bezirk Treptow-Köpenick. Neben der Einrichtung von Fahrradstraßen gibt es 
weitere Maßnahmen zur Förderung des Radverkehrs im Bezirk Treptow-Köpenick. 

Zu 2.: 
Auf Grund knapper personeller Ressourcen kann ein Termin zur abschließenden Prüfung 
nicht mitgeteilt werden. 

Rainer Hölmer 
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Kostenausweisunq auf Basis des aktuellen Rundschreibens der Senatsverwaltung fOr Finanzen 

II 8 52- H 9440-1/2015-4-5 vom 23. 03.2018 

Erfassung Personal- und Sachkosten für die Bearbeitung und Umsetzunq von Drucksachen der BVV 

Zur Erstellung dieses/er: Schriftlichen Anfrage Vlll/0803 

Anzahl Arbeits-
stunden 

Beamtinnen/Beamte mittleren Dienst 1 0,25 
bzw vergleichbare/r 

Beschäftigte/r 
gehobenen Dienst 2 2,50 

höherer Dienst 1 0,50 

notwendigeSachkosten als Folgekosten (z. B. Bestellung Material, Beauftragung Gutachten, .... ) I 
J 
I 
I 
! 

aufgewendet und damit entstanden 
in der Fachabteilung Gesamtkosten in Höhe von: 

200,82 € 

Dazu kommen Kosten beim BzBm, Büro BVV in Höhe von: 

Damit ergeben sich Gesamtkosten von: 228,82 € 

haben 

Betrag 
in € 

11,88 € 

149,60 € 

39,34€ 
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